



Herrschings Kinder – beneidenswert

Das sind mal stolze Zahlen in Zeiten des Mangels: Das Ferienprogramm für Herrschinger Kinder verzeichnete eine Auslastung von 104 Prozent. Gemeinderat Wolfgang Schneider (SPD), Initiator, Leiter und Organisator des vielbenedeten Programms, berichtete im Gemeinderat über die Fortsetzung der Erfolgsstory im letzten Sommer. Schneider hatte 1194 Plätze zu vergeben – und 1245 Kinder haben in den großen Ferien an Kursen und Ausflügen teilgenommen. An dem Programm dürfen nach den Anmeldekriterien nur Herrschinger Kinder im Alter von 6 bis 13 Jahren teilnehmen. Es hatte sich aber bis in den Kreis Weilheim herumgesprochen, dass die Seegemeinde ein tolles Ferienprogramm aufgelegt hatte. Deshalb musste Schneider zuerst einmal alle auswärtigen Kinder aussortieren. So konnten 418 Kinder aus Herrsching beglückt werden, die 1501 Anmeldungen für verschiedene Kurse und Exkursionen abgegeben hatten. Knapp 5000 Euro betrug die Eigenleistung der Eltern – die Gemeindekasse legte noch einmal einen fetten Zuschuss drauf. Zum Zuge kamen die Kinder und Eltern mit den schnellsten Internetverbindungen beim Anmeldestart an einem Samstag. Privilegiert waren nur die Kinder der Betreuer, die ihre Arbeit ebenfalls ehrenamtlich verrichteten.

Category

1. Gemeinde

Date

02/05/2024

Date Created

26/09/2022